

**¡DOLOROSO!
ESTUDIANTE
CAYÓ DEL PISO
27 AL 12 Y
FALLECIÓ**

P 14 LA ROJA



Instagram / Marsella



MURILLO FUE CLAVE EN EL SUFRIDO TRIUNFO DEL MARSELLA. ESTÁ CERRANDO BOCAS

P 12. ESTADIO

Piden 30 años de pena, la mató a puñaladas

Walter Caballero fue declarado culpable por quitarle la vida a Eilyn Orocú tras un juicio oral que se extendió por dos días en Chiriquí. La lectura de sentencia será el 17 de noviembre

P 14. LA ROJA

Elmer Quintero / El Siglo



ESPERARON CASI DOS AÑOS PARA QUE LE HICIERAN JUSTICIA



LA COSA SE PUSO COLOR DE HORMIGA, BOTADERA EN PLENO NOVIEMBRE

P 2. HECHOS



UN ROMANCE QUE TERMINÓ EN UN ABRIR Y CERRAR DE OJOS. YAMAL ESTÁ SOLO

P 8. PLAY



Redes / Yamal

Play! MAGAZINE

RINCÓN DE LA SUERTE

BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO, MARTES Y MIÉRCOLES

El Siglo



Menor atacó a su vecina con un cuchillo en Alto Boquete

ELMER QUINTERO
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Una mujer resultó herida con arma blanca tras ser atacada presuntamente por un menor de 16 años, en un hecho ocurrido la mañana del viernes 31 de octubre, en la barriada Villa de Alto Boquete, provincia de Chiriquí.

El suceso fue reportado alrededor de las 9:00 a.m., cuando unidades policiales del distrito de Boquete acudieron a la residencia, ubicada en la vía hacia Caldera, luego de recibir una alerta de agresión física con arma blanca.

Al llegar al sitio, los uniformados observaron rastros de sangre en la sala de la vivienda. En el lugar se encontraba el cuñado de la víctima, quien informó que la mujer identificada con el apellido Cervantes había sido trasladada por sus propios medios al Hospital Regional de David.

Posteriormente, se confirmó que la víctima presentaba heridas abiertas en el muslo derecho, la espalda y la mano izquierda, producto del ataque.

El principal sospechoso es un adolescente de 16 años, estudiante de tercer año de un colegio de la zona. Al momento de su ubicación, las autoridades le decomisaron una mochila negra, que



contenía dos cuchillos, uno de los cuales se presume fue utilizado en el hecho.

El caso fue puesto en conocimiento de la Policía de Niñez y Adolescencia y la Fiscalía de Menores, a cargo de Jhony Torres, quien levantó la noticia criminal por el presunto delito contra la vida y la integridad personal, como tentativa de femicidio.

Las autoridades continúan las investigaciones para determinar las circunstancias del ataque y las motivaciones del menor involucrado.

Accidente en la autopista llena de luto y dolor a otra familia

MIGUEL VICTORIA
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

TRAGEDIA. La madrugada de ayer sábado se reportó la víctima fatal 31 de este año por accidentes de tránsito en la provincia de Panamá Oeste. Se trata del primer caso del mes de noviembre.

La víctima fue identificada como Arquímedes Gutiérrez, de 57 años, quien viajaba como pasajero. Se presume que una dama conducía el sedán de color blanco accidentado.

Supuestamente, venían de una fiesta en el corregimiento de Lídice, distrito de Capira. El accidente ocurrió en la



autopista Arraiján - La Chorrera, con dirección hacia la ciudad capital, se estrellaron con el 'jersey' de la rotonda que da acceso a la vía rápida.

Por el impacto se volcaron, el terrible hecho ocurrió a las 5:00 de la madrugada. Paramédicos del Sistema Único de Manejo de Emergencias (911),

minutos después revelaron que Gutiérrez había muerto.

Peritos de accidentología del Ministerio Público realizaron las labores de recolección de indicios. El accidente ocurrió a unos metros del puente vehicular y peatonal de la vía hacia Vacamonte.